

Hanfexpert; ein Projekt von zwei Überzeugungstäter

Dem ehemaligen Kiosk am Rossmarktplatz 1 haben die beiden umtriebigen Unternehmer Teodora Frank und Pat Lerch neues Leben eingehaucht. Zusammen haben die beiden während dem 1. Lockdown einen Onlineshop für Hanfprodukte (www.hanfexpert.ch) entwickelt, eine Eigene CBD-Kosmetiklinie kreiert (www.cannadora.ch) und »last but not least« einen kleinen Hanfshop in der Vorstadt aufgebaut. Die beiden haben alles von A bis Z selber gemacht und auch den Shop bis spät in die Nacht selber umgebaut. Auf ihr Ergebnis sind beide sehr stolz und man spürt die Liebe zum Detail.

Die ehrgeizige Mission der beiden ist es, das Image von Hanf, Cannabis und Co von seinem schlechten Ruf zu befreien. «Bei uns ist alles absolut legal und aus erstklassiger Schweizer Produktion», sagen die beiden.

In erster Linie wollen Sie Ihre eigene Kosmetiklinie CANNAD'ORA® bekannt machen, die aus zertifiziertem CBD hergestellt wird. Nebenbei verkaufen Sie auch Hanfkleider, Hanf-Lebensmittel und andere Hanfprodukte bis hin zu Matratzen aus Hanf.

Der nur 14m² grosse Kiosk ist wohl auch die kleinste Galerie in Solothurn. Die beiden stellen jeden Monat einen neuen Künstler vor, mit denen Sie auch die einzigartigen Verpackungen für CANNAD'ORA® gestaltet haben. Mit der Kosmetiklinie «Limitet Edition» wollen sie den Kreis von Kunst und der heilenden Kraft der Natur schliessen. Für die nächste «Limitet Edition» suchen wir schon wieder Künstler, die gerne bei diesem Projekt mitmachen wollen, sagt Pat Lerch.

www.hanfexpert.ch

